
新規採用職員＆取手市議会コラボ企画アンケート集計結果（事業後）

Ｑ１ 今日、取手市議会議員と接し、皆さんの感じたものに該当する数字に○をつけてく

ださい。（複数回答可）

１．とてもよい…………………１９

２．よい………………………… ８

３．わからない………………… ３

４．悪い………………………… ０

５．とても悪い………………… ０

６．明るい………………………１９

７．暗い………………………… ０

８．すがすがしかった………… ６

９．気持ち悪かった…………… ０

10．興味がわいた……………… ９

11．興味がわかなかった……… ０

12．おもしろかった……………１７

13．つまらなかった…………… ０

14．身近な存在…………………１０

15．遠い存在…………………… １

16．その他……………………… ０

Ｑ２ 今日の事業を終えた感想は？該当する数字に○をつけてください。（複数回答可）

１．とても楽しかった…………１５

２．楽しかった…………………１７

３．普通………………………… ０

４．つまらなかった…………… ０

５．とてもつまらなかった…… ０

６．ためになった………………２２

７．ためにならなかった……… ０

８．わからない………………… ０

９．その他……………………… ０

Ｑ３ その他、今日の事業について、何でもご自由にお書きください。

・議員の方とお話しするよい経験（きっかけ）になってよかったです。話し合いの形式

が楽しかったです。（同趣旨意見ほか４件）

・職員、議員等の肩書に関係なく話し合える場は貴重であると感じた。新採に関わらず

実施してほしいし、今後も続けてほしい。（同趣旨意見ほか３件）

・自分の考えていたことと計画の内容とが一致したり、ずれていたりと、多くの側面か

ら学ぶことができました。今後このような機会があれば、ぜひまた参加したいです。

（同趣旨意見ほか２件）

・今回のような機会をいただかなかったら、議員の方々に対する印象もかたい、まじめ

な印象でしたが、実際、話をしてみて、いろいろな考えがあり、それについて話し合

う、とても有意義な時間になりました。（同趣旨意見ほか２件）

・市議会議員の方が身近な存在であることが知ることができるいい機会になりました。



また、災害時の対応を学ぶことができ、良かったです。（同趣旨意見ほか２件）

・自分一人では解決しないことを全員で力を合わせて考えていくことがすごく大切だと

思いました。また、いろいろな意見も取り入れられたので、自分の中にはない意見が

増えて、すごく楽しかったです。

・条件によって判断が分かれる問題が多く、実際の現場では、より正確な情報を得て、

迅速な判断が求められると感じました。

・問題の作り方が絶妙に悩ませる構成になっていたので、話し合いがとても盛り上がり

ました。また、ゲーム風な形式になっていたのも、フランクな場となってとても居心

地がよく、ありがたかったです。今日の研修の準備をしてくださってありがとうござ

いました！！

・防災計画にあっても緊急時は必ずしも規定どおりに行わるわけではないということが、

東日本大震災や常総市の水害時の実例を伺ってよくわかりました。実際に直面したと

きに被災者全員にとって有益な正しい判断をすることは難しいかもしれませんが、で

きるだけ落ち着いて行動できるよう常に心掛けたいと思います。

・遠い存在に感じていた議員の方々とお話しできて、取手の防災、議会というものに興

味を持つとともに、職員の一員として考え、学んでいこうと思いました。本日は、あ

りがとうございました。

・防災について考えるよい機会になりました。議員と直接話し、対話できる機会はとて

も貴重だと思います。本日はありがとうございました。

・発言しやすい雰囲気のおかげでそういった場が苦手な私でも発言することができ、有

意義な時間となりました。

・議員の方々とお話しさせていただいて、昔の経験など、ためになる話をきくことがで

きて大変勉強になりました。また、テーマについてのいろいろな考えを聞くことがで

き、広い視野を持って柔軟に考えるということの重要性にも気づくことができました。

・対話方式で、相手の意見を聞くことで、自身にはない視点を確認することができたの

で、とてもためになった。

・災害時という緊急を要するときに、自分だけでの判断で動くことがどれだけ危険か理

解できた。ケースに応じなくてはならないときもあるかと思うが、何事も冷静に対処

したいと思う。

・リラックスした雰囲気の中で、互いの考えていることをオープンにしあうこの手法は、

とてもよかったです。身近なテーマが決まっていることで、議員さんからもいろいろ

なご意見を聞くことができ、自分たちで考える時間があったことで、自分たちも意見

交換に参加でき、楽しさと有意義さ両方を感じられました。また、それを通じて議員

さんを身近な同じ市民として自然に応じられるようになったのもうれしかったです。


